

BERITA TERBARU

Aksi Kemanusiaan, Pegawai Rutan Masohi Sedekah Darah

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 2, 2023 - 11:50



DOK. Humas Rutan Masohi

Masohi - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Masohi melakukan aksi sosial donor darah atau disebut juga dengan sedekah darah pada Rabu, (02/08). Bekerjasama dengan Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Maluku Tengah, aksi donor dilaksanakan di Klinik Pratama Sikaturam Rutan Masohi dan diikuti oleh sekitar 15 (lima belas) orang Pegawai.

dr. Katelya Br. Tarigan, dokter klinik Pratama Rutan Masohi menjelaskan sebelum mulai kegiatan, semua peralatan disiapkan dan untuk seluruh calon pendonor terlebih dahulu diperiksa kelayakannya seperti kesehatan fisik, kesehatan darah dan golongan darah.

“Sangat penting untuk dilakukan pemeriksaan awal pada saat akan mengambil darah para calon pendonor. Kami perlu memastikan darah yang disumbangkan dari calon pendonor nantinya benar-benar darah yang sehat dan aman bagi resipien,” jelas dr. Katelya.



Para pendonor yang bersedekah darahnya banyak memiliki manfaat selain sebagai aksi kemanusiaan bagi yang membutuhkan, menurutnya juga, donor darah memberikan manfaat bagi tubuh manusia diantaranya dapat mendeteksi darah, umumnya seperti yang kita ketahui bersama sebelum mendonorkan darahnya, pendonor harus memenuhi syarat yang telah di atas, tujuannya adalah untuk mendeteksi penyakit serius seperti HIV, Sifilis, Hepatitis B, Hepatitis C hingga malaria. Apabila ada pendonor yang terdeteksi otomatis tidak dapat melakukan pendonoran darah. Manfaat lainnya dari donor darah adalah dapat meningkatkan produksi sel darah, menjaga kesehatan jantung, membakar kalori, menurunkan risiko kanker, menurunkan kolesterol.

“Yang paling utama adalah para pendonor sudah melakukan tugas mulia dengan menolong orang lain yang membutuhkan darah tersebut. Kami tim medis Klinik Sikaturam sangat berterima kasih kepada Bapak/Ibu Pegawai yang sudah mendonorkan darahnya pada hari ini, semoga kita semua sehat-sehat dan dapat kembali mendonorkan darah untuk membantu sesama,” pesan dr. Katelya.

Aksi donor darah tersebut juga mendapat dukungan penuh dari Kepala Rutan Kelas IIB Masohi. Sebagai orang nomor satu di Rutan Masohi, dirinya sangat berterima kasih karena aksi sedekah darah yang dilakukan klinik Pratama Sikaturam Rutan Masohi ini diikuti oleh 15 (lima belas) orang pegawai. “Saya sangat senang sekali karena dari sekian banyak petugas, 2/3 dari mereka

bersedekah dengan memberikan darahnya untuk disumbangkan bagi yang membutuhkan,” ungkap Yusuf Mukharom, Kepala Rutan Masohi.



Ia menuturkan, bahwa sedekah darah ini menjadi salah satu misi kemanusiaan Rutan Masohi yang masuk dalam rangkaian kegiatan menyongsong Hari Kemenkumham ke 78 Tahun 2023 atau biasa disebut Hari dharma karya dhika. Melalui aksi sedekah darah ini diharapkan semua pegawai bisa menebar kebajikan kepada sesama yang membutuhkan.

Sementara itu, Kepala Lab RSUD Masohi, Aslawiah, mengatakan aksi sedekah darah oleh Rutan Masohi merupakan kegiatan yang positif. Diharapkan melalui kegiatan tersebut para pendonor dapat memotivasi dan mengedukasi masyarakat lebih luar lagi agar bisa mendonorkan darahnya. “Mari kita giatkan dan rutinkan donor darah sukarela dan bersama-sama menumbuhkan rasa kepedulian sesama lewat donor darah,” ucapnya.